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Ley de Sanidad 

El Gobierno Municipal 
se opone 

En el soterramiento 

Se pide a Renfe que loa trenes 
no superen loa 50 Km. por hora 

Veinte asociaciones 
disponen 
de un espacio 
acondicionado 

, 
, en Alvaro de Bazan 

y además ... 

* Entrevistamos a Luis Rodríguez
Muñoz, ganador del Certamen
Literario de Novela 2000

* Pedro Calvo, Consejero de
Medio Ambiente, clausuró una
jornada de medio ambiente

* Concierto de Año Nuevo en el
Lorca el sábado 12 y domingo
13 de enero

1 � 1 1 * Pedro Moreno entrena-' 

dor del Getasur, elegido 
seleccionador nacional 
de balonmano playa 

Aragón, Ciudades, 
Pizarro, Jacinto 

Benavente ... calles 
y avenidas 

que cambiarán 
radicalmente 
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Juntos y en buena 
armon1a 

A medida adoptada por el 

Ayuntamiento de Getafe, a petición de las 

asociaciones involucradas, de ceder locales 

para que puedan desarrollar su trabajo 

solidario supone un paso adelante en los 

movimientos asociativos. Nos referimos a 

aglutinar a varias asociaciones sociales bajo 

un mismo techo. Minusválidos, inmigrantes, 

diabéticos, Esclerosis Múltiples, Alcohólicos, 

Padres contra la droga, Viudas, y gente que 

lucha por el derecho a la adopción, cuentan 

desde hace varios días con un espacio en 

común en la calle Alvaro de Bazán. 

Un trabajo desarrollado a base de grandes 

esfuerzos, escasos reconocimientos y mucho 

sacrificio, que a partir de ahora se puede ver 

reforzado al verse reunidos bajo un mismo 

techo y con objetivos similares: ayudar a la 

gente. Cada una en su sitio y todas con un 

objetivo común, estas asociaciones se reúnen 

en el mismo lugar, con el propósito de 

trabajar para lograr una sociedad más justa 

y tolerante. -«
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Paz, ventura y viejas 
deudas saldadas 

L primer año del siglo XXI

se acaba. Es tiempo de hacer balance y
disfrutar de las cosas conseguidas a la
vez que proyectar todas las ilusiones y
deseos que queremos obtener. Es tiem
po también de desear paz, amor y soli
daridad a todos nuestros convecinos y
saludar un nuevo año brindando por un
aumento en el bienestar del mundo. 

En este número la redacción del
Boletín salda en parte una vieja deuda
con nuestros vecinos y vecinas más
pequeñas, ya que hemos insertado una
separata especial con las fotos de las
visitas que nos han hecho y que hasta
ahora por razones de espacio no
hemos podido publicar. Desde aquí
vayan por delante nuestras disculpas y
hacemos bueno el refrán de más vale
tarde que nunca. Esperamos que las
disfrutéis. 

Comienza el 2002, un año muy
bonito de aspecto exterior, ya que es
capicúa, y desde aquí una vez más sólo
nos resta desear a todos nuestros lecto
res y lectoras unos muy felices días y
paz y ventura para todos en este año
que comienza. � 
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'u lfRIBUNA

No es fácil ser joven 
Hoy los jóvenes, en los albores del siglo XXI, en la sociedad de la comunicación, 

de la información y del conocimiento, son el producto de una generación que ha querido 

para sus hijos todo aquello que no pudieron hacer o realizar. Estas generaciones 

guardaron viva la memoria y la libertad y transmitieron con su ejemplo los ideales 

de justicia, igualdad y solidaridad, construyéndose con el esfuerza de todos la 

democracia en España. Se emprendió una ambiciosa tarea de modernización, se sentaron 

las bases para una sociedad más libre y tolerante, y se impulsó una nueva 

convivencia personal y familiar. 

ONFÍO en vosotros, y quiero 
que todos tengamos los recursos y la pre
paración necesarias para elegir el futuro li
bremente. Tanto en la vida privada y fami
liar, como en la esfera pública, partici
pando en ella con información veraz y 
contando con los medios adecuados para 
debatir y participar. 

Garantizar el acceso permanente al co
nocimiento, como garantía de vuestra ca
pacidad para adaptaros al proceso de 
transformación económica y social, que 
caracteriza a la sociedad actual, con una 
educación de calidad, cuya base debe ser 
la escuela pública participativa que garan
tice la igualdad de oportunidades y que 
mejore las posibilidades vitales de los más 
jóvenes. 

4 La garantía del crecimiento personal y 
del acceso permanente al conocimiento es 
una educación de calidad. Una enseñanza 
financiada públicamente debe garantizar, 
con independencia de los centros, las mis
mas prestaciones para todos y la educación 
pública debe ser la base de formación de 
los principios democráticos. Creo que 
vuestro futuro depende de la calidad de la 
enseñanza pública, y de que los profesores 
cuenten con los recursos necesarios, y el 
respaldo y el suficiente prestigio social 
para desarrollar plenamente su labor. A 
todos y cada uno de vosotros os asiste el 
derecho de disponer de los medios y las 
oportunidades para el desarrollo total de 
vuestras capacidades. 

QUEREMOS 

Queremos una Universidad pública 
de calidad, responsable ante la sociedad, 
que forme técnicos e investigadores que 
puedan competir internacionalmente. 
Para lograr dichos objetivos se hace im
prescindible evaluar y adaptar la docen
cia y la investigación de las Universida
des a las necesidades de la sociedad, va
lorando las mejoras de la calidad que se 
van alcanzando. 

Queremos una sanidad pública univer
sal eficiente y de calidad, orientada las ne
cesidades de salud de la población, donde 
se reconozca el rendimiento y dedicación 
de los profesionales que no se subordine la 

calidad asistencial a la reducción del 
gasto. Es preciso un mayor desarrollo de 
las actividades preventivas en la docencia 
y la investigación. 

Queremos unas prestaciones sociales 
en el ámbito europeo con pensiones más 
dignas, una cobertura de desempleo más 
completa, y la implantación de una renta 
básica ciudadana. 

No podemos ni debemos renunciar al 
papel del estado para garantizar estas 
prestaciones. 

DEBEMOS 

Debemos llegar a una sociedad en la 
que las mujeres puedan acceder al mundo 
laboral y desarrollarse en las mismas con
diciones de igualdad de derechos y obliga
ciones que los hombres: servicios de pro
ximidad, escuelas infantiles, Centros de 
Día para mayores con mayor dedicación 
asistencial. 

Debemos lograr un marco social que 
apoye al núcleo familiar, que fomente el 
trabajo cívico y a la vez las políticas de vo
luntariado, solidaridad y vínculos comuni
tarios. 

Debemos conseguir una sociedad libre 
y tolerante que garantice la igualdad de 
oportunidades de hombres y mujeres. 

Debemos seguir apostando por el em
pleo. Disponer de un trabajo, no sólo sig
nifica tener un medio de vida, sino tam
bién una forma de integración social. 

Debemos seguir trabajando en facilitar 
el acceso a la vivienda, que permitirá a las 
personas decidir libremente si queremos 
vivir solas, con nuestra familia de origen o 
formar nuestra propia familia. 

Al principio, decía que era difícil ser 
joven, no obstante, permitirme algunas 
sugerencias al respecto. Cualquier per
sona conocedora de la reciente historia 
de las poi íticas sociales en España, 
puede conocer y saber los hitos y fechas 
significativas. En la década de los años 
ochenta: Ley General de Sanidad 
( 1986), Ley Orgánica del Derecho a la 
Educación ( 1988), Plan Concertado de 
Servicios Sociales (1987), Plan de 
Igualdad de Oportunidades para la 
Mujer, Pensiones no contributivas, Uni-

versalización de las pensiones, etc. En 
definitiva: 

1. Sistema público. Universalización
de derechos sociales. 

2. Políticas de igualdad de oportuni
dades. 

3. Planes integrales de lucha contra la
pobreza. 

No debemos olvidar que según infor
mes de distintas ONG'S cerca de once mi
llones de personas tienen dificultades para 
llegar a fin de mes, y casi ocho viven en el 
umbral de la pobreza. 

Todo este conjunto de normas y planes 
han definido las coordenadas del estado del 
bienestar en España y de su desarrollo 
cuantitativo y cualitativo. La calidad de este 
bienestar es un reto que afecta a las institu
ciones, a los profesionales y al conjunto de 
la ciudadanía protagonista, y no sólo a los 
destinatarios de las políticas sociales. 

Pues bien, algunas medidas recientes 
ponen de manifiesto el preocupante dete
rioro que las últimas políticas sociales 
están teniendo en España. Sólo en el úl
timo año encontramos tres referencias que 
confirman dicho deterioro. 

Se ha producido un importante retro
ceso en el desarrollo humano, según el in
forme de las Naciones Unidas del año 
2000, España ha pasado del puesto 9.º en 
el ranking mundial al 21. º. 

España ha reducido su gasto social, por 
habitante en un 2%, mientras que la media 
del gasto social por habitante en el con
junto de los países de la Unión Europea ha 
crecido en el mismo período el 9%. Es el 
país de la Unión Europea que más ha re
ducido su gasto social. 

Decía al principio, que es difícil ser 
joven, pero si miramos a nuestro alrededor 
y si lo que nos rodea no nos es ajeno, como 
veis, siempre hay valores por los que com
prometernos, y porqué no trabajar y hacer 
de Getafe una ciudad de espacios de li
bertad, de cohesión social, de madurez 
democrática, de creatividad cultural y 
de solidaridad intergeneracional. 

En definitiva, quería buscar una dis
culpa para reflexionar con vosotros y 
desearos un Feliz 2002. 

PEDRO CASTRO 

Alcalde de Getafe 
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ARTIDOS LITICOS 

1 Gracias

N estos días de fiestas entrañables, 

desde el Par tido Socialista os deseamos a to-
dos lo mejor para el próximo año. 
Estamos acabando un año de in
tenso trabajo y proyectos impor

tantes para Getafe, que se han cul
minado o están en fase de 

consolidación. Me estoy refirien

do a proyectos tan emblemáticos 
como el enten-amiento de las vías 
del tren a su paso por Getafe, el co
mienzo en los próximos meses de 

las obras del Palacio de Exposi-
ciones y Congresos de Getafe, la realidad de 

un nuevo barrio en Getafe como es El Ber
cial, o el inicio también para los próximos 

meses del Polígono Industrial de Altas Tec

nologías al servicio de la aeronáutica más 
importante de Europa: "CARPETANIA". 

Hemos contrastado 

además hemos creído conveniente que esta 
consulta se hiciera de una forma más científi

ca, sistemática y ordenada, por lo que 
el Grupo Socialista encargó una 

encuesta de opinión a una empre

sa de reconocido prestigio com De
moscopia. El número de encuestas 

que se han realizado en Getafe ha 
sido de 1.000, y elegidas de fom1a 
aleatoria y estratificada por banios, 
con un nivel de confianza del 95,5% 
y un error máximo de ±3,2%. 

Los resultados son extraordi-
nariamente alentadores y desde luego nos 
animan a seguir trabajando y mejorando en 

aquellos casos que nos habéis indicado como 
el aparcamiento y la limpieza. 

Nos sentimos agradecidos de que el 81,4% 
de los vecinos de Getafe piense que Getafe 

ha mejorado desde las 

durante estos dos últi
mos años, día a día con 
los vecinos cuáles eran 

sus inquietudes y sus 
demandas y os hemos 
explicado con ilusión 
cómo iban los proyec
tos que entre todos pen
samos y soñamos para 
nuestro futuro. Pero 

Los resultados de la encuesta 
últimas elecciones mu
nicipales o que los ve
cinos de Getafe valo

ren al PSOE como el 

deben servirnos de acicate 

para seguir trabajando con 

más intensidad, en permanente 

contacto con nuestros vecinos y 

sin entrar en las provocaciones 

permanentes de la derecha 

que mejor labor rea

l iza en el Ayunta
miento (71, 1 %). 

También es de 
destacar que el PSOE 

tiene el líder más re-

conocido (95,6%) y el más valorado 5,84 

(evaluado de 1 a 1 O), frente al portavoz 
del Partido Popular que sólo lo conoce el 

38,4% y le suspenden con un 4,28. La ges

tión del Alcalde Pedro Castro es valora

da positivamente por el 80, 1 % de los ciu
dadanos. 

En definitiva, los ciudadanos si tuvieran 

que volver a votar ahora mismo, volverían 
a dar la mayo!Ía absoluta al PSOE 15-16 con

cejales mientras que el PP volvería a sacar 9 
concejales e incluso podrían perder un con

cejal. 
Estos resultados deben servimos de acicate 

para seguir trabajando con más intensidad, en 

permanente contacto con nuestros vecinos y 
sin entrar en las provocaciones permanentes 

de la derecha. 
Termino por donde empecé, os deseo a 

todos un feliz y venturoso 2002 de todo co
razón, GRACIAS. 

PD: AVISO PARA NAVEGANTES 

DESORIENTADOS, EL TRABAJO DE 

CAMPO DE LA ENCUESTA SE HIZO 

DEL 19 AL 30 DE NOVIEMBRE DE 

2001 EN PLENO PAGO DE LA ECO

TASA. 
Francisco J. Hita Gamarra 

PORTAVOZ DEL GRUPO SOCIALISTA 
CONCEJAL DELEGADO DE URBANISMO 

k LOSCAM: Una ley para empeorar
izquierda unida. 

L PP está dispuesto a aprobar una ley 
sobre la Sanidad "LOSCAM"' ("Ley de Ordenación 
Sanitaria de la Comunidad de Madrid'') que alberga 
serias dudas sobre sus verdaderas intenciones: 
descapitalizar el actual Sistema Público de Sanidad y 
entregar nuestra salud, poco a poco y a medio plazo, 
en manos de empresas privadas que 
buscan esencialmente el beneficio eco
nómico, y en este caso con la compra de 
un "producto muy peculiar", la salud de 
todos los ciudadanos. 

Con la excusa de "ordenar" la Sani
dad y mejorar su gestión lo que el Parti
do Popular pretende es cambiar radical
mente el concepto de Salud-Enfermedad 
corno algo que se puede comprar y ven
der y no corno una cualidad esencial e 
imprescindible del ser humano por la 
que se brinda la posibilidad de ser perso
na y por lo tanto gozar del más profundo de los dere
chos, la protección de la salud. 

Desde IU defendemos la mejora del actual Sis
tema Público de Salud, a través de la mejora de su 
funcionamiento, de su estructuración, de su gestión y 
de las prestaciones sanitarias y para ello es necesario 
ponerse a trabajar y dialogar con los implicados: pro
fesionales y ciudadanos, políticos y agentes sociales. 

El Partido Popular para la elaboración de esta ley 
no ha contado absolutamente con nadie, ni con los 
profesionales "de la Salud", ni mucho menos con los 
ciudadanos y menos aún con otros partidos políticos 
o agentes sociales: por eso la rapidez y velocidad de 
crucero que han puesto en marcha en su aprobación. 

El proyecto der la "Ley de Ordenación Sanitaria 
de la Comunidad de Madrid'' va a servir para EMPE
ORAR la Sanidad de nuestra Comunidad porque: 

- Abre las puertas a cualquier forma de gestión de
la Sanidad. 

- Deja a la determinación reglamentaria (por de
recho del Consejero, y sin ninguna cla
se de oposición) el establecimiento de 
demasiados puntos importantes. 

- Porque es imitación de las legisla
ciones autónomas que favorecen lo pri
vado corno la catalana y no tornan en 
cuenta aspectos positivos de otras legis
laciones que potencian en cambio lo pú
blico, corno la ley de Ordenación Sani
taria de Castilla-La Mancha. 

- Esta ley empeorará la Sanidad 
porque abandona todo el sistema sanita
rio en manos de entes públicos sin con

trol parlamentario que utilizará cada vez más los cen
tros privados para la asistencia sanitaria, centros que 
tratarán al paciente según su aportación dineraria. 

- Crea instituciones interesadas corno las Agencias 
Sanitm-ias que serán el canal propagandístico de los cen
tros privados o el Defensor del Paciente elegido y cesa
do por el Consejero de Sanidad y no por la Asamblea. 

- La ley olvida al ciudadano que meramente es
objeto-producto mercantil, no cuenta con su partici
pación, duda sobre la utilidad de los Consejos de Sa
lud de Área y especialmente elimina los Consejos de 
pa11icipación de las Zonas Básicas. 

- No homologa a los profesionales de los centros 
de titularidad Pública, situándoles en situación de rna-

lestm· que redundará en conflictos y en percepción de 
mal funcionamiento por parte de los ciudadanos. 

- La ley empeorará la Sanidad porque no se
atenderá al paciente en su centro u hospital más cer
cano, sino que tendrá que acudir, según la enfermedad 
y si desea tratamiento, a otros hospitales más lejanos 
de la Comunidad. 

- Con esta ley, va a disminuir la calidad asisten
cial de los enfermos crónicos e incurables así corno 
los tratamientos costosos. 

- Disminuirán las camas disponibles y el tiempo
de hospitalización. 

- La única manera de no sufrir listas de espera se
rá comprar los tratamientos a la privada, en vez de 
fortalecer y aumentar el sistema público. 

En fin, hay muchísimas razones por las que duda
mos de las intenciones del Partido Popular en cuanto 
a la Sanidad en nuestra Comunidad. 

IU apuesta por defender el Sistema Sanitario 
Público actual, promoviendo MEJORAS como la 
dotación de mayores partidas presupuestarias y la co
rrección al mismo tiempo de errores y rigideces de 
gestión. 

El Partido Popular, si aprueba la ley de Orde
nación Sanitm'ia. EMPEORARÁ la Sanidad, de la 
Comunidad y por lo tanto la Salud de todos nosotros. 
El Partido Popular será el responsable histórico de la 
destrucción de la SANIDAD Pública en nuestra 
Comunidad. 

Laura Lizaga Contreras 
CONCEJALA DE SALUD, CONSUMO 

Y DROGODEPENDENCIAS 
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"popular Seguimos proponiendo 

S obligación. y deber, en este pri
mer artículo del año, aprovechar el espacio que 
tengo para desear a todos los ciudadanos de 
Getafe un año cargado de felicidad, de salud y 
de paz. Ese es mi deseo. y mi responsabilidad 
como Concejal es no cesar de traba-
jar para intentar que esto sea así. 

Y todos los esfuerzos del Partido 
Popular de Getafe van a ir encami
nados, única y exclusivamente, 
para tratar de que nuestros ciuda
danos, cada día, sean un poco 
más felices sobre todo en aquello 
que nos corresponde en el ámbito 
municipal. 

Atrás queda un año cargado de 
novedades impositivas que tendrán su conti
nuación en este año, por cabezonería del 
PSOE de Getafe, y de nulas inversiones para 
los ciudadanos. Todo ello creo que culminó en 
el último pleno municipal en el que el Partido 
Popular de Getafe propuso al Gobierno Muni
cipal que congelara los Impuestos y Tasas en 
Getafe, que retirara del cobro la Tasa de 
Basuras y que disminuyera otros impuestos 
como el ya conocido "'numerito del coche" que 
supone a todos los vecinos de Getafe pagar por 
encima de otros municipios. 

Pero intentando, sobre todo. demostrar al 
PSOE de Getafe que se pueden bajar los im
puestos y aumentar las inversiones que recaen 
en nuestros ciudadanos. le propusimos que: 

- Los colectivos de pensionistas, pensio
nes no contributivas, parados de larga dura
ción. y, en general, colectivos más desfavoreci
dos tuvieran una bonificación del 100% en los 
Precios Públicos Municipales (Instalaciones 

deportivas, actividades culturales, 
Talleres de Creatividad, etc.). 

- Una bonificación, también
del 100% en las Tasas Municipa
les como la ya famosa Tasa de 
Basuras. 

Además de todas las inversio
nes que viene realizando la Comu
nidad de Madrid, en algunos casos 
junto al Ayuntamiento, en Getafe 
(Colegios, Residencias Tercera 

Edad, Metro Sur, Polígonos Industriales, 
Recintos Feriales, Inversiones PRISMA) que 
apoyamos porque benefician a nuestros ciuda
danos y dota de identidad propia a nuestro 
pueblo, desde el Partido Popular creemos que 
también se debe: 

- Construir un Centro Cívico-Cultural en
Getafe Norte. 

- Centro Cívico-Cultural en Perales del Río.
- Nuevas Salas para uso de la Tercera Edad

en el Centro Cívico del Sector Ill-Cerro Buena
vista. 

- Puesta en funcionamiento del SAMUR
Getafe. 

- Nueva Biblioteca en el barrio de la Alhón
diga. 

- Construcción de umi Ludoteca-Mediateca
Municipal. 

- Incremento de la Subvención al Transpor
te de la Tercera Edad de Getafe. 

- Nuevos Programas de actividades dirigi
dos a nuestros jóvenes: ocio, formación, ayudas 
a la creación, campamentos juveniles, etc. 

- Apostar por la cultura, la historia, las tra
diciones de nuestro pueblo. 

- Incrementar las ayudas a ONGs como
Cruz Roja Getafe. 

- Incrementar las partidas presupuestarias
destinadas a la Mujer. 

- Construcción y equipamiento de zonas
para uso de nuestros mayores en nuestros par
ques. 

- Construcción de 2 Residencias más para
Mayores. 

Estos son algunos de los proyectos por los 
que el Partido Popular apuesta en nuestro muni
cipio y que el PSOE de Getafe HA YOT ADO 
EN CONTRA. Proyectos que se pueden realizar 
con una gestión óptima de los recursos munici
pales y sin subir, y mucho menos crear nuevos 
impuestos municipales. 

En este año que ahora comienza, el 2002, 
desde el Partido Popular vamos a continuar traba
jando con un único objetivo: que cada día vivas 
mejor en tu pueblo, nuestro pueblo, Getafe. 

José Luis Moreno 
PORTAVOZ PARTIDO POPULAR 

, 

�EDERACION DE 
Usoc1Ac10NES DE s:§ECINOS 

Defensa de los impuestos directos 
UE a estas alturas alguien, aun

que sea desde un panfleto siempre insultan
te y con etiqueta de Asociación de Vecinos, 
se cuestione la libertad de opinión de otros, 
resulta bastante extraño si no es porque esto 
tiene un sentido y unos fines que muy pron
to veremos y no el de la defensa de los inte
reses de los vecinos. Porque hay varias for
mas de defender dichos derechos, una la de 
no pagar y exigir (VADO, ECOT ASA, etc.) 
y otras, entre ellas, la de pagar y exigir la 
reciprocidad de los servicios por lo que se 
paga. Y en esta libertad de opinión se pro
duce el decantamiento de las Asociaciones de 
Vecinos de esta población. 

Unas (dos), se declinan por la primera inci
tando a la insumisión fiscal con el riesgo que 
acarreará a los vecinos el impago con su recargo 
correspondiente y otras (nueve), con más de 25 
años de lucha reivindicativa optan por el segui
miento de la inversión en política medioambien
tal que palie las agresiones al medio ambiente 
para poder dejar a 11L1estros hijos y nietos algo 
mejor de lo que si no se corrige se avecina. 

No me voy a extender más en los porqués, 
porque son innumerables, pero sí quiero incidir 
en algo fundamental de esta posición, que es la 
defensa de los IMPUESTOS DIRECTOS. 
Impuestos directos son los que gravan sobre 

los bienes, y los indirectos gravan el consu
mo de todos. Los que tienen más y los que 
tienen menos, pagan por igual. 

Por esto, resulta extrañlo que se agite a la 
población por un impuesto de 6.500 ptas. de 
media al año y familia y no se diga nada de otro 
que nos viene por una cuantía muy superior. 
¿O es que nadie hace cuentas de lo que va a 
suponer al año la 

incrementarse por el mayor costo del transpor
te. ¿Cuánto nos supondrá a los vecinos de Geta
fe esta medida. 

¿ Y qué es lo que dicen al respecto los 
defensores de la posición contra la ECOTA
SA? NADA. No dicen nada porque no tienen 
justificación, porque lo que pretenden es que no 
se note lo que el Partido Popular nos viene 

haciendo con su políti
ca engañosa. Nos da subida de 4 a 6 ptas. 

de la gasolina? 
Hagamos una: una 

familia que consuma 
una media de 25.000 
ptas. (todos los miem
bros de la misma) 
en combustible de los 
vehículos, al año ha
bría consumido unas 
300.000 ptas. Si a esto 
le añadimos 4 ptas. 

Resulta extraño que se agite a 

la población por un impuesto 
de 6.500 ptas., de media al año 

y familia, y no se diga de otros 

caramelos y nos quita 
el pan. 

Y en esto están 
también algunos que 
por problemas ideoló
gicos, no encuentran 
sitio para convivir con 
esta sociedad demo
crática de respeto a los 
demás. Ya se los irá 

que nos vienen por una cuantía 

muy superior 

más por litro y en fun-
ción del precio actual, pagará no menos de 
11.000 ptas. más al año. IMPUESTO QUE 
NO SE VE PERO QUE SE PAGA. 

Pero no es sólo esto, la subida del Trans
porte Público (7,5% ), los precios de los servi
cios (asistencia técnica, mensajería, etc.), los 
precios de los artículos (pan, leche, etc.) van a 

viendo el pelo y la pata 
de donde cojan. 

Esta Federación, sin insultar a nadie, y res
petando hasta su derecho de opinión, seguirá 
defendiendo los IMPUESTOS DIRECTOS 
(los que:;, se pagan sobre los bienes, o sea, el que 
más tiene, más pague) y no sobre los indirectos 
(quien más consuma, aunque tenga más ham
bre y esté menos favorecido). 



Luis Rodríguez Muñoz, ganador del Certamen Literario

de Getafe en la categoría de novela 

NTREVISTA 

"La novela es un mundo interior" 

Nació en Madrid en 1952, Licenciado en Ciencias Económicas, se ha dedicado 

profesionalmente al mundo de la economía, ha sido Director Financiero de algunas 

empresas. Además de la lectura, le gustan los viajes y la música. Ha sido ganador y 

finalista en numerosos concursos literarios de distintas ciudades españolas. Desde 

las páginas de "Getafe" quisimos conocerle y acercarle a nuestros lectores. 

-¿Es la primera vez que te presen
tabas al Certamen Literario de Ge
tafe? 

-Para ser la primera vez que me pre

sentaba, la verdad es que tuve bastante 

suerte pues además de ganar el Certa

men Literario "Ciudad de Getafe" 2000 

en la modalidad de novela también fui 
premiado en la modalidad de relato 

corto con "El Ascensor". 

-¿Qué te parece este tipo de certá
menes, en los que se premia el trabajo 
de gente menos conocida? 

-Pues obviamente me parece muy

bien que cada vez haya más certámenes 

de este tipo (generalmente organizada 

por las concejalías de cultura de los 

ayuntamientos), aunque la proliferación 

descontrolada (también a esto ha llegado 

la moda) lleva consigo -como en casi 
todo- la falta de calidad y, por qué no de

cirlo, la trampa. 

"No hay quien pueda vivir de la 

literatura. No queda más 

remedio que compatibilizarla 

con otras actividades" 

-¿Qué nos puedes decir de la no
vela "El Estaquillador"? 

-Que lo mejor es leerla, que es lo que

quiere el autor y el editor y además de 

asistir a su presentación en Getafe el día 

31 de enero próximo. Contesto así 

(aparte de la broma) también, porque esa 
pregunta siempre es la más difícil de 

contestar para el que escribe. Se podrían 
contar mucho (tal vez demasiado) y no 

contestar realmente a la pregunta. Para 

no enrollarme más, os diré que me pa

rece cuando menos original en su argu

mento y aceptable literariamente; que 

me encariñé con los personajes (inevita

blemente uno vive con ellos y para ellos 
-al menos mientras dura la redacción-)

y que el solo intento de meterse en la

Test 

Un autor: José Saramago. 

Una obra: Cien años de soledad. 

Castellano: Fuente inagotable de 

sabiduría. 

Anglicismo: Generalmente 

innecesario. 

Internet: 

Plagio: 

Novela: 

Premios: 

U na oportunidad con 

peligros. 

Una corruptela más. 

Un mundo interior. 

U na catapulta 

de di versos tamaños 

Escritores: Hay de todo, como en 

botica. 

piel de alguien -aunque sea inventado

ya de por sí justificó el esfuerzo. 

LITERATURA 

-¿Se puede vivir de la literatura?
-Pues está claro qué, excepto unos

cuantos (unos merecidamente, otros no 

tanto), no hay quien pueda vivir de ella. 

Así pues, no queda más remedio que 

compatibilizar otro tipo de actividad es 

(en mi caso totalmente alejadas de la li

teratura) con el puro placer de leer libro, 

primero, y escribir (buscando tiempo de 

donde sea) después. 

"Me parece muy bien que cada 

vez haya más certámenes 

de este tipo, aunque 

la proliferación descontrolada 

lleva consigo -como en casi 

todo- la falta de calidad" 

-¿Cómo valoras a los nuevos auto
res, Lorenzo Silva, Prado, Espido 
Freire, etc.? 

-En el caso concreto de los tres que
mencionas en la pregunta (cada escritor es 

un mundo), me parece que son autores 

metidos de lleno en ese mundo, que lo han 

hecho bien y, sobre todo, que están apren

diendo el oficio: algo tan importante 
como en cualquier actividad de la vida, ya 

sea profesional o lúdica. Al ser personas 
tan jóvenes, aún pueden aportar más y 

mejor al panorama literario de este país. 
Yo, de cerca o de lejos, sigo su trayectoria. 

-Tras esta novela, ¿qué otros pro
yectos tienes? 

-Pues escribir otra novela (en la que

estoy metido de lleno), lo cual me impide 

meter la pluma en algún que otro cuento 

o relato, que es por donde yo -como tan
tos otros- empecé y por donde quiero se

guir también. �
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Con una inversión de 230 millones 

La rehabilitación de la Avenida de Aragón 
continúa según el plazo previsto 

peatonal. El corte de 
la calle comprende 

una banda de de
fensa del tráfico con 
adoquines y bolar-
dos de granito, un 
paseo peatonal de 7 

Seis esculturas la convertirán 
en el Paseo de las Letras en un 

proyecto de Ángel Aragonés 

27 .000 metros cua
drados. Asimismo 

se construirán dos 
nuevas plazas y se 

instalarán 6 escultu
ras con fuentes que 
a l e g ó r i c a m ente 

AS obras de remodelación de la 
avenida de Aragón continúan conforme a 

los plazos previstos. Esta obra supone una 
inversión de 230 millones de pesetas en su 
primera fase que comprende desde la A ve
nida de las Ciudades hasta la calle Ali
cante. La segunda fase abarcará hasta la 
A venida de los Angeles. 

Las actuaciones que se van a llevar a 
cabo abarcan la remodelación de la calzada, 
de las aceras y la habilitación de un paseo 

metros y una zona de protección de los edi
ficios de metro y medio. Esta zona de estan
cia peatonal tendrá una anchura de 9,60 me
tros y la actuación completa comprenderá 

harán referencia a Hurtado de Mendoza, 
Lope de Vega, Tirso de Molina, Luis de 
Góngora, Azorín y Gómez de la Serna, en 
un proyecto de Ángel Aragonés. � 

Remodelación de la Avenida de las Ciudades 

Un cambio profundo 
para una v1a 
emblemática 

8 A remodelación de la A venida de las Ciudades, en el 
tramo comprendido entre la Glorieta de Victoria Kent hasta la 
Avenida de Aragón supone una inversión de 172 millones de 
pesetas. El inicio de las obras está previsto para la primavera 
del 2002 y la duración de las mismas será aproximadamente 
de ocho meses. Actualmente está en fase de redacción del 
proyecto. 
Las actuaciones que se van a llevar a cabo son: 
- Tratamiento del acerado de las márgenes de las viviendas.
- Construcción de un murete de separación entre los
aparcamientos de los vehículos y las aceras.

La inversión es de 
172 millones de pesetas 

- Tratamiento de las
zonas verdes y arbolado.
- Renovación del
mobiliario urbano:
Iluminación, papeleras y
bancos. �

Las calles Jacinto 
Benavente y Pizarro, 
dos actuaciones 
inminentes 

AS calles Jacinto Benavente y la calle Pizarro, 
ambas enclavadas en pleno centro de la ciudad, sufrirán 
remodelaciones en el transcurso del próximo año 2002, dentro 
de los proyectos que el Ayuntamiento de Getafe piensa 
acometer para dotar a la ciudad de mayores espacios 
peatonales, nuevas conducciones y asfaltado de las calles. 
La remodelación de la calle Jacinto Benavente supondrá la 
rehabilitación de los acerados en las dos márgenes, con una 
mayor amplitud, la colocación de las nuevas tuberías y otros 
conductos y el tratamiento en los viales con un nuevo asfalto y 

la remodelación de los aparcamientos. 
En lo referente a la calle Pizarro, la actuación comprenderá la 
zona que en la actualidad se utiliza como zona de juegos 
(pavimentada) y en ella se hará un tratamiento de jardinería y 
se instalará una fuente en el centro de la plaza. 

Actualmente se está 
redactando el proyecto 

La remodelación de 
estas calles responde 
también a una petición 
de los vecinos de la 
zona. � 
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Mientras duren las obras de amortiguación 

Urbanismo pedirá a Renfe que loa trenes 
pasen a 50 km/hora 

L Primer Teniente de Alcalde 
y Concejal Delegado de Urbanismo, 
Francisco Hita, ha pedido a RENFE que 
reduzca a 50 km por hora la velocidad de 
los trenes a su paso por Getafe, mientras 
duren las obras con el fin de "paliar la 
repercusión de las vibraciones". Esta 
petición fue aprobada en el Pleno que se 
celebró el viernes 14 de diciembre. 

En esta proposición se recordaba que 
en la última reunión que se celebró el 
16 de octubre de 2001 "mantenida 

entre responsables de la obra de la Co
munidad de Madrid, técnicos del Ayun
tamiento y los vecinos afectados por las 
vibraciones se llegó a los siguientes 
acuerdos: que el Ayuntamiento de Ge
tafe a través de los representantes téc
nicos y políticos mantendría informa

dos a los vecinos de los avances y fe
chas que surgiesen con respecto a esta 
materia y que la Comunidad de Madrid 

se comprometía a acometer y finalizar 

las obras de reposición de tacos de 
goma por unos más flexibles y a repa

rar todas las viviendas afectadas hasta 
la fecha". 

Asimismo se refleja que "ambas par
tes se comprometían a hablar con 
RENFE para lle

gar a un acuerdo 
con ésta para re
bajar la veloci
dad a 50 km/h 
considerada su
ficiente para que 

durante el perío
do de tiempo que 
durasen los tra
bajos de la Con
sejería las vibra
ciones afectasen 
mínimamente a 
los vecinos de 
la calle Ferroca
rril". � 

La petición, aprobada 

en Pleno, tiene como objetivo 

"paliar la repercusión de 

las vibraciones" 

Compromiso del Vicepresidente Luis Eduardo Cortés 

La estación de El Bercial, de Metroaur 
se abrirá al mismo tiempo 
que las demás 

A reunión que mantuvo el pasado 4 de diciembre el Alcalde, Pedro 
Castro, con el Vicepresidente de la Comunidad de Madrid, Luis Eduardo 
Cortés, fue "muy positiva" en palabras del edil getafense. El Vicepresidente y 
Consejero de Obras Públicas se comprometió a abrir la estación de El Bercial 
al mismo tiempo que las demás entendiendo que era una necesidad de los vecinos 
actuales de este barrio. Al respecto le anunció al Alcalde una inversión de 
1.700 millones de pesetas para hacer de esta estación una de las más 
importantes por cuanto será uno de los nudos de intercambio del Metrosur. 
Con respecto al apeadero del Parque de Andalucía, reclamado por el 
Ayuntamiento de Getafe a través de distintos Plenos, Luis Eduardo Cortés le 
comunicó al Alcalde el proyecto de construcción con cargo al Consorcio de 
Carpetania. 
En cuanto a la construcción de la M-301 o "Variante de Perales del Río" la 
Comunidad realizará el impacto medioambiental, condición pedida por el 
Ministerio de Fomento para realizar estas obras. 
Por último y con respecto al futuro desarrollo de la zona denominada de Los 

Gavilanes se acordó el inicio de la 

El apeadero de cercanías 

del Parque de Andalucía se 

realizará a cargo del Consorcio 

de La Carpetania 

tramitación urbanística de 
desarrollo de dos millones de 
metros de suelo industrial. El 
desarrollo de esta zona industrial 
supondrá la creación de 5.000 
puestos de trabajo. � 
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Remodelación en Perales del Río

Las obras de renovación 
de El Carmen 11 
y El Caserío, a buen ritmo 

AS obras de remodelación de Perales del Río siguen a buen ritmo con una 
inversión total de 200 millones de pesetas. Las obras que se están realizando 
consisten en la Rehabilitación de la Urbanización de El Carmen (2." fase) y la 
construcción de la Pista Polideportiva de El Caserío. El plazo de ejecución de las 
obras se estima en seis meses. por lo que la finalización se prevé para la 
primavera-verano del 2002. 
En la Urbanización El Carmen (2." fase) se están remodelando las aceras y las 
calzadas, se está potenciando el alumbrado, renovando toda la canalización 
interna y colocando columnas de cuatro metros y globos de 440 cm. de diámetro 
con menor contaminación lumínica que el alumbrado actual, y la instalación de 
bancos de madera y papeleras. 

La pista está situada 

En el Caserío de Perales se lleva a cabo la construcción de una pista 
polideportiva de 45 x 30 metros y fondos cerrados con tela metálica. Se 

en El Caserío, con canastas 

de baloncesto, porterías 

de futbito y balonmano 

iluminará con cuatro columnas con proyectores de 40 w. En esta pista 
polideportiva se instalarán canastas de baloncesto y porterías de futbito y 
balonmano. Junto a esta pista, que estará entre las colonias Martín Villa y 
Caserío, se construirá una cuneta y un caballón para evitar la entrada de camiones 
y se adecuará una zona de juegos infantiles. � 

Ya se trabaja 

en el colector principal 

de Perales 

Reunión del Alcalde con el Consejero de Medio Ambiente

"No pararemos hasta acabar 
con todos los problemas 
que soporta Perales del Río" 
"Ayer la conclusión final que tomaron la Comunidad de Madrid y 

el Ayuntamiento de Getafe fue la de no parar de hacer inversiones en 

Perales hasta que desaparezcan las condiciones actuales", con estas 

palabras resume el alcalde de Getafe, Pedro Castro, su reunión con 

el consejero de Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid, 

Pedro Calvo Poch, el pasado 28 de noviembre. 

N la Agenda se debatieron temas como los vertidos incontrolados en el Arroyo 
Bulera, cuya solución se empieza a vislumbrar a través del acuerdo alcanzado en el sentido de 
que la Confederación Hidrográfica del Tajo empezará en breve su limpieza y, a partir de ahora, 
la propia Confederación y la Comunidad de Madrid, comenzarán la recuperación de esta zona 
degradada. Definitivamente se fijó la no construcción de la incineradora que se iba a levantar en 
la zona y se adelantó que la construcción de la planta de secado térmico de la depuradora de 
Butarque, ya está en marcha. 
Por otro lado, el Canal de Isabel II se ha comprometido a realizar dos fumigaciones anuales para 
erradicar el problema de los mosquitos. Además el Parque Regional del Sureste contará a partir 
de ahora con más medios humanos y mecánicos para impedir la caza en esta zona protegida y 
controlar así a los cazadores furtivos. 
El proyecto de construcción de la nueva depuradora de la Cuenca Baja (Aldehuela), se empezará 
a convertir en realidad. Asimismo ya trabajan el Consistorio y el Ministerio de Fomento en el 
proyecto del colector principal de Perales, que recogerá las aguas residuales de todo el barrio. 
Por último, la Comunidad y el Ayuntamiento han alcanzado un acuerdo para recuperar 
medioambientalmente el antiguo vertedero que se encuentra en Los Gavilanes, y cuyo uso en el 
futuro será el de parque natural. � 
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La parcela es de 2.500 metros 

Se cederá suelo a la Fundación 
Hospital de San José 
para una residencia 

L Pleno del Ayuntamiento ha aprobado una proposición de la alcaldía en 
la que se ofrece la cesión de suelo a la Fundación Hospital de San José, para la 
construcción de una residencia para mayores. El alcalde, Pedro Castro, ha decla
rado al respecto que "actualmente existe una fuerte demanda de plazas en resi
dencias para mayores en el municipio de Getafe. Dem.anda que se prevé aumen
tará considerablemente en un corto espacio de tiempo". 

Una vez desarrollado completamente el Plan de Actuación Urbanística (PAU) de 
El Bercial, de cuyo desarrollo resultarán parcelas de suelo dotación propiedad del 
Ayuntamiento, se cederá a la Fundación Hospital de San José una parcela de suelo 
de 2.500 m2 para la construcción de una residencia para mayores. Por otra parte, se 
propone dar traslado del presente acuerdo a la Fundación Hospital de San José. 

El alcalde, Pedro Castro, ha subrayado que, "es inmediata la necesidad de
construcción de nuevas residencias para mayores. Aunque actualmente está pre
vista la construcción de seis nuevas residencias, en un futuro cercano será nece
sario dar respuesta a la previsión del aumento de la demanda de plazas. Por todo 
elfo, resultará necesario prever en los nuevos desarrollos, como son el PAU de El 
Bercial y el PAU de Perales del Río, suelo dotacional para la construcción de re
sidencias de mayores". � 

Concedida la licencia de obras 
a la primera residencia 
para enfermos de alzheimer de Getafe

L miércoles 5 de diciembre se otorgó la licencia que posibilita la construcción de la 
Residencia de Enfermos de Alzheimer que tendrá Getafe, concretamente en la avenida de 
Francisco Femández Ordóñez. 

Ésta se situará en la Avenida Francisco Fernández Ordóñez, y tras la concesión de la licencia, se construirá un edificio desti
nado a 72 dormitorios para albergar a las personas que padecen esta enfermedad. El presupuesto de la misma es de alrededor de 450 
millones de pesetas y se levantarán tres plantas, incluidas 28 plazas de aparcamiento. 

La construcción correrá a cargo de la Comunidad de Madrid, quien recibirá una parcela de algo más de 5.000 m2
, cedida por el 

Ayuntamiento de Getafe y con una edificación de tres plantas. El sistema que regirá esta nueva residencia, entre otras que se desa
rrollarán en un futuro inmediato, será concertada. � 

María del Carmen Cu1iel. acompañada de su familia, fue 
recibida en la Alcaldía con motivo de su 100 
cumpleaños. 
El alcalde, Pedro Castro, le hizo entrega de una medalla 
de la Virgen de los Ángeles. Desde estas páginas 
queremos felicitar también a María del Carmen y 
desearle paz y salud. 

Más de 1.000 
personas disfrutaron 
del Festival 
de Navidad 

L lunes 10 de diciembre, con motivo de la 
celebración de la Navidad, tuvo lugar en el Teatro 
Auditorio Federico García Lorca, la Gala de Navidad 
para los Mayores 2001. 
Se hicieron dos pases, y acudieron alrededor de 1.200 
personas, que disfrutaron de una tarde agradable y 
entretenida. Tanto las actuaciones musicales como el 
humorista fueron muy de gusto de los asistentes, 
respondiendo a las expectativas que se tenían. 
La Gala se realizó gracias al patrocinio de la Caja de 
Castilla-La Mancha y la organización corrió a cargo de 
la Delegación de Servicios Sociales, Mayores e 
Integración, Área Social. � 
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El Gobierno Municipal rechaza 
la Ley de Ordenación Sanitaria 
de la Comunidad de Madrid 

El Gobierno Municipal de Getafe ( PSOE-JU) ha rechazado la Ley 

de Ordenación Sanitaria de la Comunidad de Madrid ( LOSCAM) haciéndose 

eco de las opiniones de diversos agentes sociales de Getafe. En efecto, 

grupos sindicales, asociaciones de vecinos, el Foro en Defensa 

de la Sanidad Pública, la Red Municipal de Salud y el Consejo Sectorial 

de la Salud han expresado su oposición "a causa de las grandes deficiencias 

que desarrolla". A juicio del Gobierno Municipal, que apoyó 

la manifestación celebrada el pasado 19 de diciembre, la LOSCAM 

"potencia el sector sanitario privado". 

mente mercantilista de la salud 
donde además no existe nin
guna clase de control y segui
miento parlamentario de los 
contratos de servicio a suscri
bir entre el Servicio Madrileño 
de Salud la Red". 

privado promoviendo la mo
vilidad de los ciudadanos al 
no disponer de cada área de 
una red asistencia de máxima 
calidad". En esta proposición 
también se recoge que el De-
fensor del Paciente no ase-

gura la inde

''La LOSCAM potencia 
pendencia de 

L rechazo se ha plas
mado en un acuerdo plenario 
tomado a partir de una proposi
ción de estos dos grupos políti
cos en la que se denuncia que 
no ha existido ninguna partici
pación pública y democrática 
en la elaboración de esta ley. 
"La LOSCAM presenta un 
cambio total del Modelo del 
Sistema Público de Sanidad sin 

AGENCIAS

SANITARIAS

. . . su actuación al 
el sector sanitan.o pn.vado" 

d po er ser nom-
una valoración de rigor del sis-
tema actual y sin contemplar I El Gobierno 
los riesgos que conlleva para Municipal denuncia que las 
el sistema público. La separa- Agencias Sanitarias podrían 
ción de funciones de la compra provocar "un aumento de la 
y la provisión de serv1c10s burocracia asistencial y un 
ofrece una visión excesiva- 1 canal de derivación al sector 

brado o cesado 
por el Presi

dente de la Comunidad. 
Además continúa que "la crea

ción del Instituto Madrileño de 
la Salud supone renunciar de 
una manera definitiva a la inte-



gración de los recursos y redes 
sanitarias públicas y la única 
participación social institucio
nal y civil se realiza a través 
del Consejo de Salud para todo 
el ámbito de la Comunidad. 
Además la no 

�JEN J?UNTA 

Cuestiones 

más criticadas 

• Elaboración de la Ley obviando las
opiniones de la sociedad, sin participación
alguna.

• Creación de una red única de utilización
pública.

• Aparición de Agencias Sanitarias.

• Introducción del concepto de competencia
entre centros en sustitución del principio de
colaboración. 13 

cibir el ciudadano; no nom
bra la palabra gratuidad en 
todo su texto; no menciona 
el tratamiento de la atención 
sociosanitaria; no existe nin
gún mecanismo de participa-

da valores añadidos al sis

tema actual y todo lo deja 

para una tramitación regla

mentaria posterior que de

fine mínimamente. 

homologación 
de los profesio
nales del Servi
cio Madrileño 
de Salud conse-

ción por parte 
de los profe-

''La ley no habla de la clase de · 1 s10na es sam

Todo ello hace que el Go

bierno Municipal pida al Go

bierno de la Comunidad de 

Madrid su retirada inmediata 

e iniciar al mismo tiempo un 

proceso de participación y 

debate a fondo con la partici

pación "social, institucional y 

civil, mostrando a la vez un 

apoyo unánime a todas las 

movilizaciones convocadas al 

respecto". � 

prestaciones que va a percibir 
tarios; no ex

plicita la coor
dinación terri
torial y el 

el ciudadano" 

guirá la desin-
tegración de la red pública". 

La proposición recoge "los 

grandes vacíos" que tiene 
esta ley que no habla de qué 
clase de prestaciones va a re-

papel de cómo gestión y or-
ganización en los recursos 
sanitarios de los Ayunta
mientos. No desarrolla la 
Red del Sistema Público ni 
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• Muy a menudo se informa en los distintos medios de comuni
cación de la poca motivación y participación de los jóvenes por los 
diferentes temas, instituto, compañeros, etc. 

• Pero ... la experiencia que se está llevando a cabo por la Dele
gación de Educación e Infancia, con la colaboración de dos Institu
tos públicos de Getafe, el Alames y el Clara Campoamor, demues
tran lo contrario. 

Se trata de un "Taller de habilidades personales para la par
ticipación y el trabajo en grupo" dirigido a los delegados y dele
gadas del curso. 

Cuando los alumnos y alumnas se presentan y son elegidos por 
sus compañeros de clase como Delegados de curso, tienen claro su 
interés por participar en la vida del instituto, representar a sus com
pañeros y ayudar a resolver los problemas que surjan. 

• El problema es que a veces no es fácil, dicen lo chicos y chi-

14 cas, no sabemos cómo hacerlo, algunos compañeros no nos hacen
caso y nos da corte hablar en público. Por esta razón nos hemos ani
mado a realizar el Taller y entre todos trabajar los aspectos que más 
nos cuestan; como son: 

• Aprender a reconocer nuestras cualidades y nuestros defectos
para así mejorar nuestra AUTOESTIMA. 

• Aprender a pensar en positivo y servir como modelo a los
compañeros. 

• Comunicamos de forma eficaz, aprender a hablar en públi
co y plantear con-ectamente los problemas a los profesores. 

¿Quién dice que los alumnos 
y alumnas no participan en 
el instituto? 
Delegados/as y Coodelegados/as se reúnen 

fuera del horario de clase y se forman para 

la importante tarea de participar en la vida 

del Instituto y representar a sus 

compañeros. 

Se trata de un "taller de habilidades 
personales para la participación y el 

trabajo en grupo" dirigido a los delegados 
y delegadas del curso 

• Saber plantear los conflictos que surgen en la clase y el Insti
tuto y cómo RESOL VER LOS PROBLEMAS. 

• Todo esto se ha trabajado en dos grupos, uno en el I.E.S. Alar
nes y el otro en el I.E.S. Clara Campoamor. 

• Los alumnos y alumnas con los técnicos de la Delegación de
Educación e Infancia y las orientadoras se han reunido durante 
cinco semanas. 

• El último día en el I.E.S. Alames la Concejala de Educación,
Carmen Duque y el director Luis Domínguez han entregado los 
diplomas a los participantes y todos les hemos felicitado por un tra
bajo bien hecho durante los meses de octubre y noviembre. 

• Ellas nos han demostrado que la PARTICIPACIÓN es posible
cuando se facilitan los instrumentos necesarios y las ocasiones para 
ponerla en práctica. 

¡ÁNIMO a todos y todas, ahora nos queda lo más difícil, poner 
en práctica en el día a día, lo aprendido en el Taller! � 

Dedicado a los maestros que se jubilaron en el 2001 

Se inauguró la calle 
del Maestro 

Getafe celebró el Día del Maestro 
L pasado 27 de noviembre Getafe celebró el Día del Maestro. Como ya 

viene siendo habitual y con motivo de la festividad de San José de Calasanz, la Dele
gación de Educación e Infancia del Ayuntamiento de Getafe, rindió un homenaje a 
los maestros y maestras del municipio que se jubilan este curso. 

Este año fueron homenajeados siete maestros y maestras que desde su puesto en la 
enseñanza pública, han contribuido en la mejora de la educación de nuestro munici
pio. Además se inauguró la calle del Maestro, iniciativa que surgió desde los propios 
maestros. 

El acto inició con la inauguración de la calle del Maestro (esquina calle Arboleda) 
y continuó con el homenaje a los maestros 
que se jubilaron. Este homenaje tuvo lugar 
en el Salón de Plenos del Ayuntamiento. El 
acto contó con la presencia del Alcalde, 
Pedro Castro, y de la Concejala de Educa
ción e Infancia, Carmen Duque, quienes 
hicieron entrega de un obsequio conme
morati\<O a cada uno de ellos. Al final del 
acto se ofreció a los asistentes un vino en 
el vestíbulo del Ayuntamiento. � 



Según una encuesta existe un 

desconocimiento importante 

de /,os efectos real.es del tabaco 

OS ganadores del Concurso, en total 
16 jóvenes distribuidos en tres grupos, han 
sido: Mejor Lema "El tabaco engancha y deja 
mancha", elaborado por alumnos del !ES Ma
temático Puig Adam; mejor diseño gráfico "No 
te fumes tu personalidad", realizado por alum
nos del Colegio Los Angeles; y mejor lema y 
diseño gráfico "El tabaco empieza como diver
sión y acaba en adicción", de los alumnos del 
!ES José Hierro.

Este año se han trabajado con los alumnos

Una iniciativa educativa
de Getafe premiada
por UNICEF y
la Federación de

Municipios y Provincias

ET AFE ha resultado premiada en 
el / Certamen de Derechos de la Infancia orga
nizado por UNICEF y la Federación Española 
de Municipios y Provincias (FEMP). El jurado 
ha determinado que la experiencia del Ayunta
miento de Getafe, en la categoría de Derecho del 
Niño y la Niña a la Educación debe ser recono-

. cida públicamente. La entrega del premio tuvo 
lugar el pasado 13 de diciembre en el Ayunta
miento de Valencia y le fue entregado a la Con
cejala de Educación Carmen Duque por la Al
caldesa de Valencia y Presidenta de la FEMP, 
Rita Barberá. 

El premio consiste en un trofeo conmemora
tivo realizado por Javier Mariscal, la publicación 
de la experiencia en una memoria recopilatoria de 
todas las iniciativas presentadas al Cenamen y 
una invitación a pa11icipar en un viaje organizado 
por UNICEF para conocer iniciativas municipa
les en un país de América Latina. 

Asimismo se otorgó una mención especial a la 
Red Local de Infancia de Getafe, "por 10do el tra
bajo que ha realizado en los últimos ai'íos a.favor 
de la infancia y adolescencia en el ámbito muni
cipal".� 
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Exposición de lemas para prevenir el consumo de tabaco 

Objetivo: prevención del consumo 
en los adolescentes 
"El tabaco engancha y deja mancha" fue el lema ganador del concurso 
efectuado en la exposición "200 lemas sobre la prevención del consumo de 
tabaco", realizados por 1.200 alumnos de 19 colegios e Institutos de Getafe. 
Los lemas se han elaborado en el marco de un trabajo preventivo que se ha 
desarrollado en los últimos cuatro años, con el objetivo de reducir los 
consumos de tabaco en adolescentes. 

factores de riesgo como son la presión del 
grupo, publicidad, entorno social, amigos, per
misividad familiar, desconocimiento de los 
efectos, etc ... , destacando que esta experiencia 
hasta ahora sólo se ha desarrollado en nuestro 
país en Barcelona y Getafe, aunque a partir de 
este momento se extenderá a todos los munici
pios del área 10 de Salud. 

La exposición se puede contemplar en el 
Hospitalillo de San José y estará abierta al pú
blico hasta después de Reyes. Ha sido coordi
nada y dirigida por la Consejería de Sanidad
Servicio de Salud Pública del Área I O. en co
laboración con la Consejería de Educación, el 

Ayuntamiento de Getafe, a través de la Mesa 
de Salud y el Programa Europeo de Prevención 
del Tabaquismo ESFA. 

Basándose en 2.176 encuestas realizadas 
se deduce que existe un desconocimiento im
portante sobre los efectos reales del tabaco 
(50%), un 32 % manifiesta que la publicidad 
les ha influido a sentir curiosidad hacia el 
consumo, un 23% manifiesta que han sufrido 
presión por parte de los amigos, el 9% de 
alumnos de primero de ESO ( 12 años) ha 
fumado en la última semana y el consumo de 
tabaco en edades tempranas se asocia a con
sumo en la familia.� 

Miguel Carvajal Jesús, 
ganador del dibujo a 
la solidaridad 

UIERO agradecer a 
Médicus Mundi la importante labor que 
supone poner de manifiesto en los colegios 
la Solidaridad y que los niños la transmi
tan. Es un pilar importante que en la edu
cación se hable de solidaridad. Quiero Fe
licitar asimismo al niño que ha resultado 
ganador por su visión sobre la solidari
dad". Con estas palabras, Leonor Ta
mayo, indicaba lo que ha supuesto el con
curso de dibujo solidario entre los Centros 
Escolares de Getafe, organizado por las 
Concejalías de Cooperación, Educación y 
la ONG Medicus Mundi. 

Miguel Carvajal Jesús, 
alumno de 6.º de primaria del Co
legio Público Severo Ochoa, fue 
quien mejor acertó con el objetivo 
de sensibilizar sobre los proble
mas que sufren los pueblos que 
afectan a millones de personas. El 
dibujo elegido ilustra las tarjetas 
de felicitación navideña de Médi
cus Mundi, cuya edición está fi
nanciada por el Ayuntamiento de 
Getafe. 

Por su parte, la Concejala de 
Educación e Infancia, Carmen 
Duque, "destaca la participación 

de la mayor parte de los Centros Escolares 
en la campaña, tanto por la calidad como 
por la cantidad. A través de esta actividad, 
los niños han podido pensar sobre un pro
blema del mundo actual. Que en la Escuela 
se desarrollen valores de reflexión y soli
daridad, es sumamente importante". � 

Los alumnos de Getafe se 
volcaron con la idea 

15 
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La calle Alvaro Bazan, n.º 12 toma un nuevo cariz 

El Ayuntamiento cede locales a diez 
asociaciones que actúan en Getafe

El Ayuntamiento de Getafe ha cedido los locales a diez Asociaciones Sociales 

en la calle Alvaro Bazán, 12. Estas Asociaciones son: la Coordinadora 

de la Tercera Edad; la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer; 

la Asociación contra la Esclerosis Múltiple; la Asociación de Diabéticos; 

la Asociación Getafense de Alcohólicos del Sur; la Asociación Getafense 

de Padres contra la Drogadicción; la Asociación en Defensa de la Adopción; 

la Asociación de Minusválidos Trotamundos; la Asociación de Viudas Santa 

Teresa y la Asociación de Inmigrantes magrebíes de Getafe. 

A Coordinadora de la Tercera Edad cuenta con 3.000 
socios. La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer 
tiene como objetivos dar apoyo psicológico a familias y Talleres de 
terapia familiar. 
También se encuentra la Asociación Contra la Esclerosis Múltiple, 
cuyas funciones son dar apoyo psicológico a familiares y enfermos, 
así como la realización de tratamientos fisioterapéuticos. La 
Asociación de Diabéticos de Getafe, que realiza terapias familiares y 
tratamientos médicos. La Asociación AGAS (Asociación Getafense 
de Alcohólicos del Sur), lleva a cabo apoyo psicológico a familiares, 
tratamientos terapéuticos familiares, y tratamientos específicos a 
hombres, mujeres y jóvenes. 
La Asociación AGEPAD (Asociación Getafense de Padres contra 
la Drogadicción) realiza apoyo psicológico a familiares, e 
intermediación local. ATLAS (Asociación en Defensa de la 
Adopción) se encarga de las de la defensa de la adopción 

16 internacional con los países en vías de desarrollo. La Asociación de
Minusválidos Trotamundos, realiza tratamientos fisioterapéuticos, 
apoyo psicológico, concesión de sillas para minusválidos gratuitas, es 
miembro del Consejo a favor de la supresión de las barreras 
arquitectónicas. 

Diez asociaciones al 

servicio de la sociedad 

Las Asociaciones que a partir de 
ahora están situadas en la calle Alvaro 
de Bazán son: 

• Coordinadora de la Tercera Edad.
• Asociación de Familiares de Enfer

mos de Alzheimer. 
• Asociación contra la Esclerosis

Múltiple. 
• Asociación de Diabéticos.
• Asociación Getafense de Alcohóli-

cos del Sur (AGAS). 
• Asociación Getafense de Padres

contra la Drogadicción (AGEPAD). 
• Asociación en Defensa de la Adop

ción (ATLAS). 
• Asociación de Minusválidos Trota

mundos. 
• Asociación de Viudas Santa Teresa.
• Asociación de Inmigrantes magre

bíes de Getafe (ALF ALH). 

La Asociación de Viudas Sta. Teresa, realiza adquisición de ropa 
para familias necesitadas, y colabora con Cruz Roja y Cáritas. La 
Asociación ALF ALAH (Asociación de Inmigrantes Magrebíes de 
Getafe) realiza funciones de integración del colectivo marroquí en 
Getafe e iniciativas empresariales para mujeres emprendedoras, entre 
ellas se encuentran la apertura de la Tetería y Restaurante Al 
Ándalus, clases de árabe, así como actividades culturales, de ocio y 
deportivas. � 

Todas las asociaciones trabajan pma lograr una ciudad más saludable y asequible. 

CURSOS Y TALLERES PARA JÓVENES 

ENERO 2002 
CENTROS CIVICOS Y CASA DE LA JUVENTUD 

DJ's 
Cuero 
Cómic 

Aikido 

Teatro 
TTteres 

Pintura 
Ajedrez 
Ecología 

Capoeíro 
Fotografía 
Creatividad 
Tollerinfontil 

Guitarra Españolo 
Diseño de póginos web 

Pintado de figuras de rol 
EdiciónyProduccíón de Cortos 
Montaje y mantenimiento de PCs 

Realización y produccion de Rodio 

Fechas de Inscripción: de! 21 de Enero al 1 de Febrero 
Casa de la Juventud C/ Guodalojoro.l Tif n : 91 • 682 -14 +60 
Centros Cívicos y de Barrio 
Mós informoción: 
Delegación de Juventud Plazo Rafael Pozos Pría 5/n Tlfno.: 91 - 682 18 - 12 
SIAJ:91-68!-00-13 

Colaboran 
Fraguels Sin fronteros 
A. J.7°Arte 
Club de Ajedrez J uon de la Ciervo 
A. J. ASEJU 

YMCAGetafe 
A. A. V. V. Peroles del Río 
El Ojo del Terror 
J. U.MP 

Voluntarios y voluntarios de !a Delegación de Juventud 

Cursos de técnicas 
de ocupación del tiempo libre 

A Delegación de Juventud del Ayuntamiento de Getafe ha 
organizado cursos de técnicas de ocupación de ocio y tiempo libre en la 
Casa de la Juventud y los Centros Cívicos de barrio. Estos cursos son 
diferentes según se impartan en la Casa de la Juventud o en los Centros 
Cívicos y de Barrio. Las personas que estén interesadas podrán 
preinscribirse del 21 al 25 de enero (ambos inclusive) las personas 
residentes en Getafe nacidos entre 1971 y 1988. La publicación de las listas 
provisionales de preinscritos será el lunes 28 de enero a las 6 de la tarde en 
la entrada de cada centro; el plazo de reclamaciones será los días 28 y 29 de 
enero. La publicación de las listas definitivas y el sorteo público se realizará 
el miércoles 30. � 



Recordatorio 

del euro-observatorio 

ESDE el Euro - Observatorio 
de Getafe, Organismo que agrupa al 
Ayuntamiento, Asociaciones de Comer
ciantes y Asociaciones de Consumidores 
queremos recordarles: 

1 . Desde el 1 de enero hasta el 28 de 
febrero de 2002 la peseta es sólo un medio 
de pago. Los precios se deben marcar en 
Euros, aunque a título informativo se 
ponga también en pesetas. 

2. En la medida de lo posible, SE RE
COMIENDA usar sólo euros para hacer 
más rápida la transición y evitar así con
fusiones de moneda tanto para los comer
ciantes como para los consumidores. 

3. La amabilidad y comprensión son
siempre buenos consejeros 

4. En caso de dudas, los Comerciantes
pueden dirigirse a ACOEG y GISA; los 
consumidores a la OMIC y todos al telé
fono 901 11 20 02 

5. Los Centros de Tercera Edad y la
OMIC estamos preparados para organizar 
charlas y simulaciones para las personas 
que lo soliciten. � 

Estamos a su disposición en la si
guientes direcciones para ofrecerle ase
soramiento, formación y apoyo para el 
desarrollo de su actividad comercial: 
Agencia de Desarrollo Local Getafe 
Iniciativas (Ayuntamiento de Getafe) 
Ramón y Caja!, 22; 28902 Getafe. Tfno 
91 665 36 20. Fax 91 683 77 44. e
mail :gisam@retemail.es. Agrupación 
de Comerciantes y Empresarios de 
Getafe (ACOEG) e/ Diesel, s/n. Polí
gono Industrial El Lomo, 289006 Ge
tafe. Tfno/Fax 91 695 33 25. e-mail: 
acoeg@interbook.es. Delegación de 
Consumo del Ayuntamiento de Ge
tafe el Madrid, 10 1º A 28901 Getafe 
Tfno 91 682 64 11 Fax 91 695 56 29. 
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Aprobado el calendario de desarrollo 
del Area Tecnológica del Sur 

El plazo de ejecución de las obras 
de los pabellones del recinto ferial 
es de trece meses y medio 
En abril de 2002 comenzarán las obras de la urbanización del "Area 

Tecnológica del Sur" que se ejecutarán en una sola fase que estará finalizada 

en el verano del año 2003. Paralelamente se empezarán a ejecutar el proyecto 

y las obras de edifteios y Pabellones del Recinto Ferial. La contratación de 

éstas se ha previsto a partir de marzo de 2003 en que se dispondrá ya del 

proyecto y su inicio en junio de 2003 coincidiendo con la finalización de la 

urbanización. El plazo de ejecución de las edificaciones se ha estimado en 

trece meses y medio. 

STE calendario se aprobó en la 
primera reunión del consejo de Adminis
tración del Consorcio formado para desa
rrollar este Area Tecnológica el pasado 26 
de noviembre en la Consejería de Econo
mía de la Comunidad. 

Como se recordará el Área Tecnológica 
del Sur tendrá el Recinto Ferial Estable del 

gica y el Centro Tecnológico de Investiga
ción Aeronáutica. Todos estos Centros Tec
nológicos ligados a la Universidad Politéc
nica cuentan inicialmente con la presencia de 
las empresas más importantes del sector res
pectivo lo que convertirá a esta área en punto 
de referencia de la Comunidad tanto desde el 
punto de vista tecnológico como productivo. 

Sur, un Palacio de 
Exposiciones y seis 
Centros Tecnológi
cos. Estos Centros 
serán el Centro de 
Ahorro y Eficiencia 
Energética; el Cen-

En el próximo mes de abril 

comenzarán las obras 

de urbanización 

El calendario 
previsto comenzó el 
mes de noviembre 
con el diseño básico 
del plan especial 
Getafe Sur y del Re
cinto Ferial y los 

tro de Recursos Minerales y Materiales 
Avanzados; el Centro Tecnológico de In
vestigación Industrial; los Laboratorios 
de Metrología de la Comunidad de Ma
drid, el Centro de Divulgación Tecnoló-

trabajos previos a la urbanización. En di
ciembre se comenzará a elaborar el con
curso del proyecto de urbanización y del 
proyecto arqueológico, así como el plan de 
comercialización. � 

FICHA TÉCNICA 
•I -A 15 Km de Madrid 

.;,r---.._, __ 

- Ténnino Municipal de Getafe 
- Delimita con la M-50, la N-401 
- Superficie Total: 580.864 metros cuadrados 

- 80.000 millones de pesetas de dinero público 
- 3.000 nuevos puestos de trabajo 
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UNA DÉCADA DE PRESTIGIO 

Asistieron a un seminario 

denominado "Formación 

municipal" 

Visita de alcaldes de la República 

Dominicana 

Interés por conocer 
el funcionamiento 
de la Administración 
Municipal 

UINCE alcaldes de distintas ciuda
des de la República Dominicana han visitado 
Getafe con la intención de conocer el funciona
miento de la Administración Municipal, a través 
de un seminario denominado "Formación muni
cipal" organizado por la Fundación Pablo Igle
sias y que ha contado con la colaboración del 
Ayuntamiento de nuestra ciudad. 

A través de varias ponencias y visitas, estos 
ediles se han acercado al funcionamiento de la 
Administración Municipal en la que han pro
fundizado con temas como: ordenación del 
territorio, participación ciudadana y descentra
lización, políticas de creación de empleo, rela
ciones con las otras administraciones ... En su 
visita recorrieron la Agencia de Desarrollo 
Local, Getafe Iniciativa, S.A., los Servicios 
Sociales, la planta de residuos sólidos y distin
tas dependencias municipales así como el reco
rrido por diversos lugares significativos de 
Getafe. � 

Un cuatríptico recuerda los diez años de Obispado en Getafe 

"Una década de prestigio" 
Bajo el título "Una Década de Prestigio", se ha distribuido en todos los 

hogares de Getafe un cuatríptico coruneniorativo de los diez años de 

Obispado en nuestro ,nunicipio "La, década 1991 - 2001 ha supuesto la 

confirmación para todos los getaf enses, de que vivimos en un munici

pio privilegiado, en el que independientemente de las creencias de cada 

uno de nuestros vecinos, todos somos conscientes de la importancia de 

que Getafe sea sede de grandes instituciones". 

A edición de este cuatríptico se enmar
ca dentro del Plan Estratégico Getafe 2010 que 
Getafe tiene en marcha desde hace un año. 
Como todos los getafenses ya saben, este Plan 
está suponiendo un cambio en las infraestructu
ras y equipamientos de 

han construido 26 nuevas parroquias en medio 
centenar de municipios. En el cuatríptico se 
incluyen sendas biografías del Obispo, Fran
cisco José Pérez y Fernández Golfín, y del 
Obispo Auxiliar, José María López de Andú-

jar y Cánovas del 
Getafe. también en 
conceptos, de relacio
nes y en la competen
cia. Que definan a 
Getafe como una ciu-

Se enmarca dentro del Plan 

Estratégico Getafe 2010 

Castillo. 
El Plan Estratégi

co Getafe 2010, tiene 
como objetivos im-

dad de vanguardia y con calidad de vida en el 
contexto de un mundo en permanente evolución. 

En este cuatríptico se recoge la traducción 
íntegra de la Bula Papal que fundó esta Dióce
sis, una breve historia de su gestación y datos 
sociológicos de su ámbito. La Diócesis de 
Getafe se fundó en 1991 y desde entonces se 

pulsar la promoción 
de la ciudad consolidando la posición de Geta
fe en el territorio, empujando la participación 
activa para diseñar un proyecto de ciudad con 
el horizonte 201 O. El Plan está sirviendo ade
más para articular positiva y coordinadamente 
las acciones de los diferentes organismos e ins
tituciones. � 

El Consejero de Medio Ambiente, 
Pedro Calvo, clausuró unas jornadas 
sobre consumo urbano de agua 

EDRO Calvo, consejero de Medio 
Ambiente. acompañado del Alcalde, Pedro Cas
tro, y de la Concejala 

hídricos, atmosféricos y, en definitiva, la mejora 
de la calidad de vida en nuestro entorno urbano. 

de Medio Ambiente, 
Sandra Escudero, 
clausuró la Jornada 
Consumo Urbano de 
Agua y Desarrollo 
Sostenible organiza
da por le Ayunta
miento y la Fundación 
Canal de Isabel ll. 

El objetivo priori-

Se debatió la gestión del agua 

en todos sus aspectos: consumo 

industriat doméstico, 

saneamiento, depuración, 

transporte ... 

Las ponencias que se 
debatieron en jornada de 
mañana y tarde fueron la 
gestión del agua en todos 
sus aspectos: captación, 
transporte, tratamiento, 
distribución, saneamien
to y depuración. Tam
bién se debatió el uso efi-
ciente del agua en la 
industria, diseño de jardi

tario de la cita fue el compromiso con el medio 
ambiente, la protección de los recursos naturales, 

nes y el consumo en los hogares, dando a conocer 
buenas prácticas y dispositivos ahorradores. � 

consumo urba 

ag}¼:, 
\\U,TA\llf\HJUlGlT.\11 

�1u �1 lnN•'-:11 111:, 
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"Hecho en Getafe" 

El concierto de Año Nuevo, varias obras 
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de teatro y la presentación del libro ganador 

del certamen literario de novela, principales 

actos de la programación cultural para 

enero de 2002, que se complementan con 

una exposición de pintura de Ana Serrano. 

Todo ello se desarrollarán en el Teatro 

Auditorio Federico García Larca y en 

el Centro de Arte Ciudad de Getafe. 

Teatro Auditorio Federico García Lorca 

Viernes 11, 20:30 horas 
"GALA DE AÑO NUEVO" 
Ballet de Carlos Valcárcel 

Entrada: 6 euros (1.000 ptas.) 

Sábado 12, 20:00 horas 
y domingo 13, 12:00 horas 

"CONCIERTO DE AÑO 
NUEVO'' 

Banda de Música de Getafe 
Entrada libre 

Viernes 18, 19:00 horas 
"LAS AMAZONAS DEL 

CABALLO" 
El Desván. A.C. Cerro de los 

Ángeles 
Entrada con invitación 

Sábado 19, 20:00 horas 
"LADIES MARMALADE" 

Factor X. Danza contemporánea 
Entrada libre 

Domingo 20, 20:00 horas 
"CASTING" 

Cía.: El Rictus 
Entrada: 3 euros (500 ptas.) 

Viernes 25, 20:00 horas 
"MUESTRA DE DANZA" 

Liceo Bougor 
Entrada con invitación 

Sábado 26, 20:00 horas 
LA ÚLTIMA MUSA 

Concierto 
Entrada: 3 euros (500 ptas.) 

Domingo 27, 20:00 horas 
"EL MEDICO A PALOS" 

Cía.: Taormina 
Entrada: 6 euros (1.000 ptas.) 

Miércoles 30, 19:00 horas 
CONCIERTO-AUDICIÓN 

Escuela Municipal de Música 
"Maestro Gombau" 

Entrada libre 

Viernes 1 de febrero 
Asociación de Jóvenes Flamencos 

HECHO EN GETAFE 

SALA DE EXPOSICIONES 
CENTRO DE ARTE 

"CIUDAD DE GETAFE" 

Pintura de ANA SERRANO 
Del 17 de enero al 5 de febrero 

Lorenzo Silva presenta 

"El Estaquillador", de Luis 

Rodríguez, el jueves 31 

de enero 

SALA DE CONFERENCIAS 
CENTRO DE ARTE 

"CIUDAD DE GETAFE" 

Jueves, 31 de enero, 
a las 19:00 horas 

Presentación de la novela 
"El Estaquillador" 

De LUIS RODRÍGUEZ 
MUÑOZ 

Ganadora del Certamen Literario 
"Ciudad de Getafe" 2000 

Presenta: LORENZO SILVA 
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A juicio del jurado 

Buena calidad de las obras 
ganadoras del Certamen Literario 
Getafe 2001 

L pasado 22 de noviembre, 
el Jurado del Certamen Literario Geta
fe 2001 dio a conocer los ganadores en 
la modalidad de novela, poesía y escri
tura rápida. 

El de novela recaía en la persona de 
Rodrigo Moreno Flores, con la obra 
"El trascenso", siendo el segundo pre
mio para la obra "Al otro lado", de 
José Antonio Nieto. El jurado estaba 
compuesto por Lorenzo Silva, Fernan
do Marías y Pilar Ortega. 

En el apartado de escritura rápida, 
donde todas las obras debían comenzar 
con la frase "El tren partió .... ", la men
ción especial del jurado fue para Fáti
ma Martínez, siendo galardonados 
también David Prida, Javier Díaz, 
José Antonio Nieto y Angel Javier 
Pérez. Los miembros de este jurado 
eran Ezequías Blanco, Ariadna G. Gar
cía y Mariano García. 

En los jurados han estado 

presentes, entre otros, 

Lorenzo Silva, Ezequías Blanco, 

Ariadna G. García 

tóbal López y María Antonia Ortega, 
decidió destacar la obra de una veinte
na de escritores, otorgándole una men
ción de honor a Marta Zafrilla. � 

En el concurso de poesía, el jurado 
integrado por Ariadna G. García, Cris-

Cruz Roja necesita 
voluntarios 

20 
RUZ Roja de Getafe hace un llamamiento a 

los jóvenes de Getafe para hacerse voluntarios de esta 
entidad y que tengan deseos de incorporarse en todos 
los proyectos que Cruz Roja atiende. Asimismo se 
buscan también voluntarios para integrarse en la banda 
de tambores y cornetas, lo que les puede dar la 
oportunidad de adentrarse en el mundo de la música a 

La banda de cornetas y 

tambores de Cruz Roja necesita 

participantes. Quienes estén 

interesados pueden dirigirse a 

la calle Greco, s/n. 

través de las 
becas que el 
Conservatorio 
de Música de 
Getafe otorga a 
Cruz Roja. 
Sólo es 
cuestión de 
animarse y 

adentrarse en un mundo de solidaridad. Para 
informarse, se pueden dirigir a la calle Greco, s/n. 
(Antiguo colegio público Miguel Hernández). � 

Horario de los bibliobuses 

El horario de invierno de los Bibliobuses en la ciudad 
de Getafe es el siguiente: 

Avenida de las Ciudades 
Lunes: 12 - 14 horas 
Avenida de los Reyes Católicos, esquina a calle 
Faisán 
Lunes: 15,15 - 16,15 horas 

- Calle Groenlandia, junto al Centro Cívico de
Perales del Río
Lunes: 16,45 - 18,10 horas

Las próximas visitas serán: 
Enero: 14, 21 y 25 
Febrero: 4, 11, 18 y 25 
Marzo: 4, 11 y 18 
Abril: 8,15, 22 y 29 
Mayo: 6, 13, 20 y 27. 

Este horario se mantendrá 

vigente hasta el 31 de mayo 



oEPORTES 

En el Campeonato de España de Selecciones Territoriales de Rugby 

El equipo de la Comunidad de Madrid ganó 
y ascendió de categoría 

N el Campeonato de España de 
Selecciones Territoriales Senior de Rugby, 
disputado el pasado 6 de diciembre en el Po
lidepo11i vo Juan de la Cierva, y en el que par
ticipaban los representantes del Principado de 
Asturias, Baleares y Madrid, la Selección 
Madrileña se alzó con la victoria y de paso 

VII Curso de Iniciación 
a los Deportes Aéreos

A séptima edición del curso de 
iniciación a los deportes aéreos, que organiza 
el Club de Ultraligeros de Getafe, se cele
brará en febrero de 2002. Consistirá en dos 
sesiones teóricas, que se impa11irán en hora
rio de tarde, y una salida de fin de semana, en 
la que se harán prácticas con ala delta, para
pente y ultraligero. 
Las inscripciones se pueden realizar a partir 
del 2 1 de enero de 2002, de 9 ,30 a 13 horas, 
en la Delegación de Deportes del Ayunta
miento de Getafe, Plaza de Rafael Pazos 
Pría, sin. En total se ofe11an 30 plazas. El 
impo11e del curso por persona es de 19,68 

Inscripciones. 
A partir del 21 

de enero en 
la Delegación 
de Deportes 

Un culturista 
de Getafe irá 
al Campeonato 
del Mundo 

euros (3.274 
pesetas). Esta 
actividad está 
patrocinada 
por la Delega
ción de De
po11es del 
Ayuntamiento 
de Getafe � 

ANIEL Fernández Moreno ha 
participado en el campeonato de culturismo 
"Copa de España", celebrado el día 10 de no
viembre de 2001 en Almendralejo (Bada
joz), quedando 3.º en la categoría talla super 
alta, siendo clasificado para el campeonato 
del mundo.� 

logró el ascenso a la Serie A. En el primer 
partido, Asturias ganó a Baleares por un re
sultado de 30-1 S. El segundo choque en
frentó a la Comunidad de Madrid contra Ba
leares con un marcador final de 110-3. Y en 
el tercer choque se enfrentaban Madrid y 
Asturias, con victoria para los madrileños 

Será el 28 de enero 

por 20-12. La entrega de trofeos la realizó la 
Federación Española de Rugby, quien des
tacó la buena organización. Los alrededor de 
400 espectadores que asistieron a los en
cuentros disfrutaron de buen Rugby, e in
cluso de la presencia de un stripper que 
cruzó el campo como vino al mundo. � 

El Plan Director 
de Instalaciones 
Deportivas a debate 

L próximo 28 de enero, organi
zado por el Ayuntamiento de Getafe y la Fe
deración Madrileña de Municipios, tendrá 
lugar una jornada de debate sobre "El Plan 
Director de Instalaciones Deportivas, que se 
llevará a cabo en el Teatro García Lorca. 21 
En la jornada, a cuya inauguración asistirá el 
Alcalde de Getafe, Pedro Castro, estarán 
presentes José Luis Pérez, Presidente de la 
FMM; Juan Ignacio Merino, Presidente de 
la Comisión de Dep011es de la FMM;

Fernando de Andrés, Arquitecto y profesor 
de Gestión del lNEF; Javier del Burgo, 
Director de Dep011es de la Comunidad de 
Castilla - La Mancha; los diputados 
regionales, Colomán Trabado, Francisco 
Contreras y Dolores Ruano, cerrando la 
jornada Alejandro Sanz, Director General de 
Depo11es de la Comunidad de Madrid. � 

Pedro Moreno, 

del Balonmano Getasur 

Nuevo seleccionador 
nacional de 
balonmano playa 

A Federación Española de Balon
mano ha nombrado a Pedro Moreno Calvo, 
entrenador de los equipos de l .ª y 2.ª Divi
sión del Club Balonmano Getasur, ha sido 
designado seleccionador nacional de Ba
lonmano Playa para preparar el Campeo
nato de Europa que se disputará en Cádiz, 
entre los días 16 y 21 de julio de 2002. 

Asimismo hay que indicar que la tem
porada 2001-2002 para el Club Balon
mano Getasur, se puede calificar como la 

de la expansión. Cuenta con un mayor nú
mero de equipos y de escuelas, contando 
con unos 200 jóvenes que se están for
mando. Tampoco descuida Getasur la 
competición, y así los equipos juvenil y 
cadete femenino han quedado campeones 
de la Copa de Invierno de la Federación 
Madrileña. Asimismo cinco jugadoras y 
un jugador de categoría infantil han sido 
llamados a la concentración navideña de 
jóvenes promesas. � 
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NTERES 

¿QUt NOS 
TRAEN IN ISOS 
COFRES? ¿ORO, 

INCIENSO Y 
MIRRA ... ? 

t'UIS IN t'RINClt'IO, 
SÍ, t'IRO A\, t'ASAR t'OR 
UN BANCO DECIDIMOS 
CAMBIAR\,O TODO t'OR 
EUROS, QUI \,IS SERÁN 

MÁS ÍITl\,IS. 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 
B: Abierto hasta las 22 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 1 AL 15 DE ENERO 

DÍA 1 

A- CI Madrid, 48 
B- CI Aragón, 16 

Pza. Estalactitas, s/n. 

DÍA 2 

A- C/ General Pingarrón, 1 1 
B- Avda. España, 46

Pza. Juan Carlos 1, 1 
(CC Getafe 111) 

DÍA 3 

A- C/ Salvador, 6 
B- Avda. España, 18

Pza. Juan Carlos !, 1 
(CC Getafe lll) 

DÍA 4 

A- Avda. Los Angeles, 9 
B- C/ Galicia, 7 

Pza. Juan Carlos !, 1 
(CC Getafe lll) 

C- C/ Salvador, 6 

DÍA 5 

B- C/ Madrid, 1 1 1 
Avda. España, 46
Pza. Juan Carlos !, 1 
(CC Getafe 111) 

C- C/ Salvador, 6 

DÍA 6 

B- C/ Hospital de San José. 1 O 
C/ Doctor Sánchez Morate, 1 1 
Avda. Juan Carlos !, sin. 
(CC Arcos ll)

C- C/ Madrid, 91 

DÍA 7 

B- C/ San Vicente, 13 
Avda. España, 46 
Pza. Juan Carlos 1, 1 
(CC Getafe ll l)

C- C/ Madrid, 48 

DÍA 8 

A- C/ Salvador, 6 
B- C/ Tarragona, 20 

Avda. Juan Carlos 1, sin. 

(CC Arcos ll) 

DÍA 9 

A- C/ Barraquer, 9 
B- C/ Leoncio Rojas, 36-38 

Avda. Juan Carlos!, sin. 
(CC Arcos 11) 

DÍA 10 

A- Avda. de las Ciudades, 1 O 
B- CI Brunete, 2 

Avda. Juan Carlos!, sin. 
(CC Arcos ll) 

DÍA 1 1  

B- C/ Azahar, 1 
C/ Cóndor, 2 
Avda. Juan Carlos!, sin. 
(CC Arcos ll) 

C- CI Madrid, 48 

DÍA 12 

B- C/ Granada, 3 
C/ Arboleda, sin. 
Avda. Juan Carlos !, sin. 
(CC Arcos 11) 

C- CI Madrid, 48 

DÍA 13 

A- C/ Madrid, 91 
B- Avda. España, 46

Avda. Juan Carlos!, sin.
(CC Arcos ll)

DÍA 14 

A- CI Madrid, 48 
B- C/ Córdoba. 2 

Pza. Juan Carlos 1, 1 
(CC Getafe lll) 

DÍA 15 

A- Avda. de los Angeles, 43
B- C/ Madrid, 91

Pza. Juan Carlos !, 1 
(CC Getafe l!l)

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 7 4 39 
Oficina de Información en el Sector III
Tel.: 91 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.:91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos!, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, sin.

Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 601 09 1 O 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 91 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 91 682 38 94 
CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos 1, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
AMBULANCIAS 

Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 91 695 60 47 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
OMIC: Tel.: 91 682 64 11 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 682 90 52 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 682 61 95 
Taxis {parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de L YMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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Gracias por estar en 
las fechas señaladas 

OMBEROS, Policía, Cruz Roja, Hospitales y 

un número indeterminado de trabajadores de otros servicios se 

toman la cena de Nochebuena y el almuerzo de Navidad 

trabajando. Sí, está claro que es su responsabilidad o su tarea, 

pero estaremos de acuerdo en afirmar que desempeñan su labor 

cuando la mayoría disfrutamos de los amigos, las reuniones 

familiares y las fiestas en compañía. 

Ellos están en las situaciones difíciles, hacen guardia, dejan 

de lado las celebraciones, y se dedican única y exclusivamente 

a que los demás se despreocupen al sentirles cerca. Muchas 

veces su labor es reconocida, pero no cabe duda que sin ellos 

las fiestas navideñas no serían igual. Una sola pregunta, 

¿Cuántos les cambiarían el puesto? Gracias por estar 

en las fechas señaladas. � 
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CENTROS TECNOLÓGICOS 

Centro de Ahorro y Eficiencia Energética - CAEM-
60.000 metros cuadrados 

Centro de Divulgación Tecnológica 
80.000 metros cuadrados 

Laboratorio de Metrología de la Comunidad de Madrid 
15.000 metros cuadrados 

Centro Tecnológico de Recursos Minerales y Materiales avanzados 
60.000 metros cuadrados 

Centro de Investigación Industrial 
40.000 metros cuadrados 

Centro Tecnológico de Investigación Aeronáutica 

FICHA TÉCNICA 

- A 15 Km de Madrid
- Término Municipal de Getafe
- Delimita con la M-50, la N-401

RECINTO FERIAL ESTABLE DEL SUR 

Palacio de Exposiciones 
78.000 metros cuadrados 

Área de Servicios Feriales 
200.000 metros cuadrados 

'i A_YU_N_T-'.AM-1-EN_T_O_D_E _GE_T_
'.AF

_E 

MEA DE URBANISMO 
Desarrollo Económico, Comercio e Industria 

N-401 N-IV 
Ctra. de Toledr 

- Superficie Total: 580.864 metros cuadrados

- 80.000 millones de pesetas de dinero público
- 3.000 nuevos puestos de trabajo

M-50\ /� 
�•,-.- / 

�
'Ctra. San Martín

/ 

de la Vega 




